
Госдума РФ в очередной раз 
рассматривает вопрос о заме-

не транспортного налога акцизом 
на бензин. Предполагается, что 
цена литра топлива изменится 
незначительно – копеек на 30–40. 
При этом будет отменен транс-
портный налог.

«Акциз предполагается сделать 
единым для всех субъектов, и реги-
он будет получать фиксированную 
часть от той суммы, на которую за-
правились автомобилисты на мест-
ных АЗС. Принцип «платишь столько, 
сколько ездишь» успешно действу-
ет во многих странах, он легко может 
быть применим и в России», – заявил 
председатель Комитета Госдумы РФ 
по транспорту Евгений Москвичев.

Изменения 
в Кодекс ВВТ
Президент России Владимир 

Путин подписал Федераль-
ный закон «О внесении измене-
ний в Кодекс внутреннего водно-
го транспорта Российской Феде-
рации».

Федеральным законом регла-
ментируются вопросы распределе-
ния полномочий по классификации 
и освидетельствованию подлежа-
щих государственной регистрации 
судов, за исключением маломерных 
судов, используемых в некоммерче-
ских целях. Федеральный закон на-
правлен на приведение ст. 35 Кодек-
са внутреннего водного транспорта 
Российской Федерации в соответ-
ствие с п. 3 ст. 4 Федерального зако-
на «О техническом регулировании», 
согласно которому федеральные ор-
ганы исполнительной власти вправе 
издавать в сфере технического ре-
гулирования акты только рекоменда-
тельного характера. 

Окончание на 2–й стр.

ДЕЛОВЫЕ НОВОСТИХРОНИКА

� Правительство РФ предлагает увеличить объем субсидий для 
поддержки авиаперевозок и снизить НДС для внутренних авиа-
перевозок с 18 до 10%.

� Министр транспорта РФ Максим Соколов провел рабочее 
совещание по функционированию Керченской паромной пере-
правы.

� Минюст России зарегистрировал приказ Минтранса России от 
9 июля 2014 г. № 182 «Об утверждении Правил оказания услуг по 
перевалке грузов в морском порту».

В КРЕМЛЕ

В ГОСДУМЕ РФ

Налог заменят 
акцизом

Открыто движение
на новом участке федеральной дороги М–5 «Урал» 

на подъезде к городу Оренбургу

ЧИТАЙТЕ В СЛЕДУЮЩЕМ НОМЕРЕ

ПРОБЛЕМЫ И РЕШЕНИЯ
Автоперевозки подорожают, 
но это не поможет дорогам

О ГЛАВНОМ

Прежде всего, для устойчивого экономиче-
ского роста необходимо повысить доверие 
между людьми, населением страны, бизне-
сом и государством. Доверие – ключевой 
институт, одна из опор современной эконо-
мики.

Председатель Правительства РФ

Дмитрий Медведев

”
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Путь из Самарской области в 
Оренбургскую теперь станет 

короче на полтора часа и 38 км. 
Ранее на границе областей ста-
рая трасса имела грунтовый раз-
рыв на протяжении 14 км, прихо-
дилось двигаться в объезд по 
региональным и муниципальным 
дорогам со щебенкой, что требо-
вало много времени. Теперь 
новый участок сделает путь более 
быстрым, а дорогу – безопасной. 
Его строительство велось с 2010 
года поэтапно в течение четырех 
лет. Общая стоимость работ 
составила чуть более 6,2 млрд 
руб.

В торжественном меропри-
ятии, посвященном открытию 
участка, приняли участие ми-
нистр транспорта РФ Максим Со-
колов, руководитель Росавтодо-
ра Роман Старовойт, вице–губер-

натор Самарской области Дми-
трий Овчинников.

Министр транспорта РФ оце-
нил новый участок дороги, озна-
комился с проектами и под апло-
дисменты вместе со своими кол-
легами символически заменил 
знак «Въезд запрещен» на «Дви-
жение прямо». Наиболее отли-
чившимся строителям были вру-
чены почетные грамоты и нагруд-
ные знаки.

Максим Соколов отметил, что 
вводимый в эксплуатацию уча-
сток трассы очень важен для жи-
телей не только Самарской и 
Оренбургской областей, но и все-
го Приволжского федерального 
округа. «Дорога между Самарой 
и Оренбургом станет на 38 ки-
лометров короче. Это не только 
ускорит транзит перемещаемых 
грузов, но и создаст более ком-
фортные условия для всех видов 
транспорта», – отметил министр.

Кроме того, путь между обла-
стями станет более безопасным 
и удобным, ведь на этом участке 
расположены площадки отдыха 
для водителей. 

«Этот участок – самый протя-
женный из всех построенных в 
прошлом году в стране. Он реша-
ет очень важную задачу, постав-
ленную Президентом Российской 
Федерации по ускорению строи-
тельства дорог в стране и приве-
дению их в нормативное состоя-
ние», – подчеркнул министр.

Максим Соколов напомнил, как 
преображается в последние годы 
дорожная сеть в Самарской обла-
сти и во всем Приволжском фе-
деральном округе. «К концу 2018 
года абсолютно все федеральные 
трассы в стране будут приведены 
в 100%–ное соответствие нор-
мам. А значит, проезд по ним бу-
дет действительно комфортным и 
безопасным», – заявил министр.

Максим Соколов поблагодарил 
подрядчиков, усилиями которых 
работу удалось завершить почти 
на год раньше запланированного.

Вице–губернатор Самарской 
области Дмитрий Овчинников 
от лица главы региона Николая 
Меркушкина поблагодарил Пра-
вительство РФ и Министерство 
транспорта РФ за оказываемое 
содействие.

Традиционно первой по трассе 
прошла автоколонна строитель-
ной техники. Новая дорога вклю-
чает в себя мосты через реки 
Съезжая, Таволжанка, Сухая Бе-
зымянка, Сухая Таволжанка, пу-
тепровод на транспортной раз-
вязке. Дорожное полотно приве-
дено в соответствие требовани-
ям II технической категории. Об-
щая стоимость объекта состави-
ла 6,1 млрд руб.

Наш корр.

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА

Особое внимание глава ведом-
ства уделил качеству содержа-

ния дорожного покрытия в зимний 
период. По итогам поездки была 
отмечена своевременность рабо-
ты дорожной техники и обработки 
трассы специальными реагента-
ми, которые позволяют бороться с 
образованием гололеда.

Также в рамках программы ра-
бочей поездки глава Федераль-
ного дорожного агентства встре-
тился с губернатором Пензен-
ской области Василием Бочкаре-
вым, с которым обсудил перспек-
тивы развития транспортной ин-
фраструктуры региона. В част-
ности, стороны обсудили объе-
мы ремонта и строительства ав-

томобильных магистралей, а так-
же финансирование работ за счет 
средств федерального бюджета.

Глава региона предложил ре-
ализовать проект по строитель-
ству автомобильной дороги «Вос-
точный обход города Пензы», ко-
торая предусматривает пропуск 
транспортных потоков южного 
и юго–восточного направлений, 
минуя областной центр. Он по-
зволит разгрузить пригородные 
участки дорог М–5 «Урал» и Там-
бов – Пенза, а также обеспечит 
дополнительные выходы в сосед-
ние регионы.

«Готовы оказать помощь по-
сле получения необходимой до-
кументации. Мы специально в на-
чале года посещаем регионы По-
волжья, чтобы лично убедить-

ся в необходимости реализации 
намеченных программ. Сегодня 
приоритет будет отдан проектам 
в сфере государственно–частно-
го партнерства. Хочу отметить, 
что мы сохраним финансирова-
ние содержания дорожных объ-
ектов, несмотря на сложную эко-
номическую ситуацию в стране», 
– заявил Роман Старовойт.

Глава дорожного ведомства 
также ознакомился с ходом ре-
конструкции трассы М–5 «Урал» 
на участках км 634 – км 645 в рай-
оне «Петушки», где после завер-
шения работ появится четырех-
полосная скоростная дорога I ка-
тегории без светофоров и с усо-
вершенствованным покрытием.

По итогам проверки работы 
подрядных организаций и осмо-

тра объектов строительства гла-
ва Росавтодора встретился с кол-
лективом территориального под-
ведомственного учреждения ФКУ 
«Поволжуправтодор». В рамках 
мероприятия руководитель ве-
домства отметил прогресс транс-
портной инфраструктуры регио-
на, а также наградил наиболее от-
личившихся дорожников.

В завершение деловой про-
граммы Роман Старовойт посе-
тил город Саратов, где провел 
совещание с губернатором Сара-
товской области Валерием Рада-
евым. Главной темой обсуждения 
стали вопросы ремонта и содер-
жания федеральных автодорог на 
территории области в 2015 году.

Пресс–служба Росавтодора

Самара – Пенза – Саратов
Работу дорожников на этой трассе проинспектировал руководитель Росавтодора Роман Старовойт

Обсудили проблемы 
дорожников
Самые острые среди них – финансовые

Заместитель Председателя Правительства РФ Аркадий Двор-
кович провел совещание по вопросу «О ситуации в дорожной 

отрасли Российской Федерации».
Присутствовавший на совещании министр транспорта РФ 

Максим Соколов обратил внимание на рост ставок по кредитам, 
на вопросы, связанные с выдачей банковских гарантий для уча-
стия в процедурах определения поставщиков для государствен-
ных нужд на выполнение дорожных работ, а также на рост себе-
стоимости отдельных материалов для дорожных работ.

Участники совещания обозначили проблемные моменты, свя-
занные с государственной экспертизой дорожных проектов, 
высказались за необходимость корректировки федерального 
законодательства (№ 44–ФЗ) в части предоставления права (в 
связи с изменяющейся экономической ситуацией) внесения 
изменений в действующие контракты, а также за привлечение 
Антимонопольной службы для контроля за повышением цен.

Генеральный директор Ассоциации «РАДОР» Игорь Старыгин 
выразил озабоченность региональных дорожников по поводу 
наполняемости территориальных дорожных фондов в связи с 
недосбором в 2014 году по основному источнику – акцизам на 
ГСМ и возникшей из–за этого кредиторской задолженностью за 
выполненные работы.

Совершенствовать 
госконтроль
В центре внимания – 
международные автоперевозки

Заместитель министра транспорта РФ Николай Асаул провел 
совещание  по вопросу контроля международных автомо-

бильных перевозок. В совещании приняли участие председа-
тель Комитета Госдумы РФ по транспорту Евгений Москвичев, 
заместитель руководителя Ространснадзора Асланбек Ахохов, 
представители Ассоциации международных автомобильных 
перевозчиков.

Темой встречи стала подготовка к реализации Федерального 
закона от 24.11.2014 № 362–ФЗ «О внесении изменений в Феде-
ральный закон «О государственном контроле и об ответственно-
сти за нарушения порядка их исполнения» и Кодекс Российской 
Федерации об административных правонарушениях в связи с 
совершенствованием государственного контроля за осущест-
влением международных автомобильных перевозок».

Участники обсудили ход подготовки проектов нормативных 
правовых актов, устанавливающих порядок и условия выполне-
ния закона, а также предполагаемые сроки их согласования с 
заинтересованными федеральными органами исполнительной 
власти и оценки регулирующего воздействия.

Асланбек Ахохов подчеркнул необходимость мер, направлен-
ных на создание условий для осуществления территориальными 
подразделениями Госавтодорнадзора контроля международных 
автомобильных перевозок, в том числе модернизации действу-
ющей информационной системы и увеличения штатной числен-
ности инспекторского состава.

Инвестпроект –
«Добрынское»
планируют реализовать 

во Владимирской области

Руководитель Федерального агентства воздушного транспор-
та Александр Нерадько совершил рабочую поездку во Влади-

мир, где провел встречу с губернатором области Светланой 
Орловой и первыми заместителями губернатора Алексеем 
Конышевым и Алексеем Марченко при участии представителей 
предприятий отрасли.

В рамках встречи обсуждались планы по развитию существу-
ющих и созданию новых объектов авиационной транспортной 
инфраструктуры Владимирской области, вопросы развития 
регионального авиатранспортного сообщения между Владими-
ром и Санкт–Петербургом, Анапой и Симферополем.

Александр Нерадько посетил аэропорт Семязино, а также 
осмотрел территорию аэропорта Добрынское, инвестиционный 
проект по строительству аэропортового комплекса которого 
Владимирская область планирует представить на предстоящей 
2-й Национальной выставке развития инфраструктуры граждан-
ской авиации – NAIS & CA–2015, которая проводится с 10 по 12 
февраля 2015 года в МВЦ «Крокус Экспо», Москва.

За год выполнены 
14 тысяч рейсов
Росавиация подвела итоги реализации 

Программы развития внутренних 

региональных перевозок в ПФО в 2014 году

Федеральное агентство воздушного транспорта завершило 
реализацию Программы развития внутренних региональ-

ных перевозок в Приволжском федеральном округе, которая 
действовала с 1 января по 31 декабря 2014 года. По итогам года 
по программе были перевезены 91,7 тыс. пассажиров, выполне-
ны почти 14 тыс. рейсов.

В 2014 году полеты в рамках реализации программы осущест-
вляли три авиакомпании: ОАО «АК БАРС АЭРО», ГУП Оренбург-
ской области «Международный аэропорт «Оренбург» и ЗАО 
«Авиа Менеджмент Груп». Сумма субсидий, выделенных на про-
грамму в 2014 году из федерального бюджета, составила 620 
млн руб., из которых по итогам года израсходованы почти 546 
млн руб.

В 2013 году программа развития внутренних региональных 
перевозок в Приволжском федеральном округе выполнялась в 
период с 1 апреля по 30 ноября. На конец действия программы 
были перевезены также 91,7 тыс. пассажиров, выполнены более 
10 тыс. рейсов. Полеты выполняли пять авиаперевозчиков (АО 
«Авиакомпания «ТАТАРСТАН», ГУП Оренбургской области «Меж-
дународный аэропорт «Оренбург», ОАО «АК БАРС АЭРО», ОАО 
«Авиакомпания ЮТэйр» и ЗАО «Авиа Менеджмент Груп») по 74 
маршрутам. Программа развития внутренних региональных 
перевозок в Приволжском федеральном округе продолжит свое 
действие и в 2015 году.

По сообщениям наших корреспондентов

ГРАЖДАНСКАЯ АВИАЦИЯ
Непраздные вопросы в поле зрения 
экспертов отрасли

В интересах 
инвестпроектов

Председатель Правительства РФ 
подписал распоряжение, 

утверждающее паспорта инвести-
ционных проектов «Развитие желез-
нодорожной инфраструктуры Вос-
точной части БАМа», «Приобрете-
ние тягового подвижного состава», 
«Развитие железнодорожной 
инфраструктуры на подходах к пор-
там Северо–Запада России», «Раз-
витие железнодорожной инфра-
структуры на подходах к портам 
Азово–Черноморского бассейна».

Документ подготовлен во испол-
нение поручений Правительства РФ 
по вопросу докапитализации рос-
сийских банков путем размеще-
ния на депозиты российских банков 
средств Фонда национального бла-
госостояния, направляемых на реа-
лизацию конкретных инвестицион-
ных проектов.

В связи с этим внесены соответ-
ствующие дополнения в перечень 
самоокупаемых инфраструктурных 
проектов, реализуемых юридически-
ми лицами, в финансовые активы ко-
торых размещаются средства Фон-
да национального благосостояния и 
(или) пенсионных накоплений, нахо-
дящихся в доверительном управле-
нии государственной управляющей 
компании, на возвратной основе.

Принятые решения позволят обе-
спечить финансирование приори-
тетных проектов ОАО «РЖД».

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ РФ


